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Schriftliche Anfrage: Kostengutsprache 

 

In der Fragenstunde vom 4.4.11 stellte Max Senn (SP) eine Frage zum Thema 

„Kostengutsprache“. Da die Frage nicht direkt beantwortet werden konnte, wurde die Frage 

mit einem Protokollzusatz am 9.5.11 beantwortet, doch leider nicht vollständig. 

Daher bitten wir den Stadtrat folgende Frage zu beantworten: 

Wie hoch waren die Beträge der Kostengutschriften, die durch die Stadt in den letzten 5 

Jahren gesprochen wurden? 

 

gez. Andrea Kennel 

 Lena Lademann 

 Patrick Angele 

 Patrick Schnider 

 Hans Baumann 

 Max Senn 


